



AMERICA/PERU - Miles de personas marchan por la vida, más que una ley, el testimonio de la población

Lima (Agencia Fides) – Desde la Conferencia Episcopal del Perú ha llegado la invitación de la Archidiócesis de Lima a todos los fieles a participar en la “Marcha por la Vida” 2013, que se celebrará hoy sábado 23 de marzo. Será una manifestación pública y pacífica de personas e instituciones para reiterar con fuerza la necesidad de defender la vida desde el momento de la concepción hasta la muerte natural.

Miles de personas, jóvenes, adultos, mujeres embarazadas y niños marcharán con banderas, camisetas con lemas y frases alentadoras para celebrar la fiesta de la vida. También habrá políticos, intelectuales, artistas de la televisión y muchos otros que comparten la causa de la defensa de la vida.

En el Perú, la marcha se celebra cada año durante el Día del Niño por nacer (25 de marzo). En 2002, el Congreso peruano aprobó la Ley n. 27654, que reconoce el 25 de marzo como el Día del Niño por nacer, para promover la defensa del niño no nacido como una persona jurídica, en línea con lo que está escrito en la Constitución Política del Perú.

Además, cada año, se proponen campañas de información y educación a la población - animadas por un creciente número de voluntarios - sobre el valor de la vida humana desde la concepción hasta la muerte natural. La Marcha por la Vida terminará con un concierto. (CE) (Agencia Fides, 23/03/2013)